
REUNIÃO ORDINÁRIA – 12 DE DEZEMBRO DE 2022 

Ata duzentos e noventa e cinco, referente à reunião ordinária remota do 

Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS), ocorrida no dia doze de 

dezembro de dois mil e vinte e dois. A presidente do conselho, Flavia Bueno da 

Luz apresentou aos membros a demanda sobre a aprovação do Plano de Ação 

2022 do Governo Federal, ao qual Adriana de Araujo Proença em reunião 

passada já havia feito os esclarecimentos sobre este Plano de Ação, ficando 

apenas a aprovação dos membros para esta atual reunião. Os conselheiros 

analisaram os documentos de forma remota e aprovaram. Nada mais havendo 

a tratar, eu Francieli Lang Schiavon, lavrei a presente ata, que se aprovada 

seguirá assinada por mim e pelos demais presentes.  
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